

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコース日より NO1 (234) 2020.4.8

8日 新年度始まる!

〜自己実現を目指して〜

道教委は3月26日新型コロナウイルスの影響で臨時休校などの措置をとっていた小中高について4月の新学期から通常通り再開することを決めた。

新型コロナウイルスの感染拡大は全国に広がっていった。そんな中で今日から新たなスタートを切ることになりました。2年生は、新しいクラスが発表され、気持ちも心機一転して今日を迎えたことでしょう。昨年の経験を踏まえ、さらに成長を果たすことが必要となります。3年生は、進路実現に向けて、学業をはじめ日常生活でのけじめある行動、さらに上

級生として部活動や諸行事においてもより積極的に参加をして成功のために力を注ぐことが求められるでしょう。

保護者の皆さんにも引き続きご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

時間を守る

来週からは、本格的に授業が始まります。学校生活の基本は、「時間を守る」「挨拶の励行」「身だしなみを整える」ことにあります。学校生活の基本的なルールを守り、けじめある授業規律の確立が大事です。

9日 入学おめでとう

〜高校生活のスタートにあたって〜

晴れて入学式を迎える65名の新入生、保護者のみなさん、ご入学おめでとうございます。厳しい受験を突破して今日を迎えることができたことにはほっとしているところだと思います。

さて、みなさんは高校生としての生活が始まるわけですが、どのような高校生活を送ろうとしていますか。勉学、部活動、生徒会活動などに力を入れてみたい、期待することも多いと思います。

将来の自己実現(進路実現)に向け、自ら学ぶ姿勢・意欲をもってほしいと思います。

各種検定 取得にも

1年生から各種検定取得にも積極的にチャレンジし、合格できる

今日の動き

4月10日(金)～
4月15日(水)
午前授業

ように取り組んでもらいたい。課外活動である部活動の加入も積極的に加入してもらいたいと思います。

3年間の高校生活は、心と体が最も成長する時期です。また、一方で大小さまざまなことで悩んだりする年代です。保護者と学校がしっかりと連携していきましょう。

担任の紹介

1年2組

平井麻貴(英語)

1年3組

一条智貴(数学)

2年2組

足田晴哉(数学)

2年3組

斎藤宏宜(国語)

3年2組

松尾憲人(英語)

・マスク着用
・1日2回の検温
・換気の徹底

